

Auf eine gesunde Steiermark! Förderung von Gesundheitsinitiativen

Worum geht es?

„Auf eine gesunde Steiermark!“¹ unterstützt fachlich und finanziell Gesundheitsinitiativen, die dazu beitragen, Gesundheit und Wohlbefinden der Steirerinnen und Steirer in einem umfassenden Sinne zu fördern: Sie sollen soziale Teilhabe und das Miteinander in Gemeinden/Städten/Stadtteilen stärken und/oder einen Beitrag zu einer gesunden und ausgewogenen Ernährung leisten.

Beispiele für Gesundheitsinitiativen finden Sie hier in unserer Ideenbox: <https://www.auf-eine-gesunde-steiermark.at/ideenbox/>

Für wen?

- Gemeinden
- Vereine
- Organisationen (z.B. Bildungseinrichtungen, Gesundheitseinrichtungen)
- Mindestens 2 Einzelpersonen

Um die Unterstützung durch die Gemeinde, in der die beantragte Gesundheitsinitiative umgesetzt wird, sicherzustellen, ist mit der Antragsstellung eine Unterstützungsvereinbarung zwischen der Gemeinde und Styria vitalis abzuschließen (<https://www.auf-eine-gesunde-steiermark.at/downloadbereich/>).

Wie hoch ist die Förderung?

Gemeinden, Vereine oder Organisationen:	maximal € 3.000,-
Einzelpersonen:	maximal € 300,-

Beachten Sie dazu die Informationen für die Abrechnung (inkl. förderbarer/nicht förderbarer Kosten).

Wie ist der Ablauf?

1. Förderantrag ausfüllen (Nachfragen bei Styria vitalis sind möglich)
2. Förderantrag und unterzeichnete Unterstützungsvereinbarung der Gemeinde einreichen
3. Förderzusage abwarten
4. Einstiegsgespräch mit Styria vitalis
5. Umsetzung der Gesundheitsinitiative
6. Abschlussgespräch mit Styria vitalis, Übermittlung einer Fotodokumentation sowie von Druckwerken/Aussendungen, ggf. Qualifikationsnachweisen von ReferentInnen/TrainerInnen/ProzessbegleiterInnen und der Endabrechnung des Fördernehmers an Styria vitalis
7. Auszahlung der Fördersumme nach Prüfung durch Styria vitalis an den Fördernehmer

Weitere Infos und Förderunterlagen

www.auf-eine-gesunde-steiermark.at

Bei Fragen unterstützt Sie gerne:

Mag. Christian Fadengruber

T: +43 316 / 82 20 94-76

E: christian.fadengruber@styriavitalis.at

¹ Im Rahmen des Projektes „Kommunale Gesundheitsförderungsimpulse“ (2023-2026), gefördert durch FGÖ; Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz; Land Steiermark (Gesundheit)